

# ぺんぎん組のアートの日！

お兄さん・お姉さんが去年から楽しんできた、“アートの日”。ぺんぎん組も絵の具や筆に触れて、子ども達の発想を大切に、表現することの楽しさを感じることができればと思い、“ぺんぎん組のアートの日”を4月から活動に取り入れてきました。

4月～はじき絵（鯉のぼり製作）



なんかへーん！！  
（絵の具がはじいていることを表現した言葉）

初めて筆を持つよ！  
ドキドキ、楽しいな♪

5月～にじみ絵（あさがおの製作）



ちょんちょんって  
絵の具につけたよ



こんなステキな鯉のぼりができたよ！



6月～吹き絵（何に変身するのかお楽しみに！）

笹飾りのあさがおに変身！！



せーのっ！ふう～！！



真剣に取り組む姿を撮ったのですが  
よ～く見ると…

どんな風にやるのかなとお友達を見に来る子も♪  
吹き付けるところを下からの角度で覗きこんでいます！



どうなるんだろう!?

7月～スポイトでお絵描き

わあ！流れてきた！

混ざった～!!



初めての体験の中で、発見・不思議がいっぱい！子ども達の表情一つ一つを切り取っても、試して、考えて、感じて、様々なことを五感で感じている様子が伝わってきます。

今季、7月・8月はボディペインティングのような『ぬたくり遊び』を計画しています。園庭に出て、開放感の中で絵の具の感触を楽しんだりダイナミックに表現したりと、五感を刺激しながら楽しみたいと思います。私たちもどんな様子が見られるかなとワクワクしています。また、子ども達の様子も発信していきますので、ご覧ください！